

## **MEDIENINFORMATION**

26.06.2020

### **Wichtige Förderung für Künstler und Kulturschaffende in der Corona-Krise – die Sparkassenstiftung schüttet über 150 000 Euro aus**

**Bamberg.** Die Stiftung der Sparkasse Bamberg für Kunst, Kultur und Denkmalpflege hat beim ersten Vergabetermin in diesem Jahr über 150 000 Euro ausgeschüttet. Über Fördergelder können sich die Kulturschaffenden von insgesamt 49 Projekten aus Stadt und Landkreis Bamberg freuen.

„Gerade für Künstler und Kulturschaffende ist die Corona-Krise eine schwere Zeit, da Veranstaltungen und Ausstellungen nur stark eingeschränkt stattfinden dürfen und so Einnahmequellen fehlen. Mit den Mitteln aus unserer Stiftung für Kunst, Kultur und Denkmalpflege fördern wir gerne die kulturelle Vielfalt in unserer Region. Kunst und Kultur tragen wesentlich zur Identifikation mit dem Gemeinwesen bei“, so Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner. Alle geförderten Projekte zeichnen sich durch eine hohe kulturelle Qualität aus. Es sei enorm, wie viel Arbeit und Einsatz in allen steckt, auch viel ehrenamtliche Arbeit. Alle Initiativen tragen zu einer hohen Lebensqualität der Region Bamberg bei.

Wegen der Corona-Krise hat die Sparkasse Bamberg das Ausschüttungsvolumen der Stiftung auf insgesamt 500 000 Euro für dieses und nächstes Jahr angehoben. Der nächste Antragstermin ist der 30. September 2020.

Die Sparkassenstiftung zur Förderung von Kunst, Kultur und Denkmalpflege wurde im Jahr 1989 gegründet. Seither sind über 3,5 Millionen Euro an knapp 900 Projekte ausgeschüttet worden.

#### **Über die Sparkasse Bamberg**

Fast jeder Zweite in Stadt und Landkreis Bamberg vertraut in Geldfragen auf die Sparkasse Bamberg, die seit 1825 besteht. Mit 38 Filialen und 15 SB-Standorten verfügt sie über das dichteste Geschäftsstellennetz aller Kreditinstitute in der Region. Mit einem Marktanteil von fast 46 Prozent im Privatkundenbereich ist die Sparkasse Bamberg unangefochtene Marktführerin, Gleiches gilt für den Firmenkundenbereich mit einem Anteil von knapp 48 Prozent. Die Sparkasse Bamberg belegt beim bundesweiten Qualitäts-Bankentest der Zeitung „DIE WELT“ erneut den 1. Platz in Bayern, bei der Beratung von Firmenkunden. Mit ihren Partnern aus der Sparkassen-Finanzgruppe, dem größten Finanzverbund Deutschlands, stellt sie das gesamte Spektrum von Finanzdienstleistungen, Anlagemöglichkeiten und Finanzierungsformen bereit. Auch die Sparkassen-App gehört zu den meistgenutzten Banking-Apps in Deutschland für Smartphone und Tablet.

Mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 4,16 Milliarden Euro ist die Sparkasse Bamberg die Nummer 1 der Sparkassen in Oberfranken und unter den größeren Sparkassen in Bayern (Stand 01.04.2020). Das Kreditinstitut beschäftigt rund 750 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter 25 Auszubildende und 4 duale Studenten (Stand 01.04.2020). Über ihr Kerngeschäft hinaus unterstützt die Sparkasse Bamberg das gesellschaftliche, kulturelle und sportliche Leben in der Region Bamberg nachhaltig. [www.sparkasse-bamberg.de](http://www.sparkasse-bamberg.de).